

ゆりのき通信

Think Globally, Act Locally

第6号

H24. 04,25 ゆりのき会発行

ゆりのき会紹介

昨年度従来のボランティア委員会を廃止し、生徒有志によるボランティア組織として結成されました。

部活動ではないので、気軽に楽しく参加することができます。

現在では「Think Globally, Act Locally」の精神に基づき様々な活動を行っています。

年間行事 (2011-2012)

3月	東北関東大震災義援金募金	10月	ハソリ鍋コンテスト
4月	吹奏楽定期演奏会		赤い羽根募金(街頭)
5月	ハイゼックス防災食実習① 善意フェスティバル		ハイゼックス防災食実習④ 赤い羽根募金(校内)
6月	ハイゼックス防災食実習②	11月	まちなかフェスティバル
8月	ハイゼックス防災食実習③ ハイゼックス実験	12月	福祉体験発表会 愛の年賀状
9月	時習祭『魔法の袋で防災食』		ナベ募金
不定期開催	ランチミーティング		ボランティアハートネットワーク交流会(ここにこ)



○募金活動

東北関東大震災義援金募金

○3月26日(土)27日(日)

豊橋駅で時習ゆりのき会と豊橋東五つ葉会の合同街頭募金を実施しました。

2日間で**392,977円**も募ることができました。

集めた義援金は、豊橋市役所福祉政策課から日本赤十字社に送金され、被災者の生活支援、被災地復興の資金として役立てられました。

○4月30日

吹奏楽部定期演奏会で、東日本大震災の義援金募金を実施したところ、集まった義援金は**10,619円**でした！

協力してくださった方、吹奏楽部の皆さん
ありがとうございました！

赤い羽根募金(校内)

○10月27日(木)28日(金)

協力してくださった総務執行委員の皆さんや、募金をしてくださった生徒のみなさんのおかげで、合計**40,755円**を募ることができました。





○ハイゼックス防災食実習

ゆりのき会結成直後に東日本大震災が起こったこともあり、被災時に『私たちに何ができるか』を考えた結果、実際の震災でも使われたハイゼックス炊飯袋を使った防災食実習を行うことになりました。

本校の生徒だけでなく、『NPO 法人ねこのて』さんと合同で活動したり、聾学校(男子生徒さん9名・引率の先生3名)とも活動したりしました。

この活動を通してたくさんの方々と交流することができました。

○時習祭

時習祭では、ハイゼックス炊飯袋を使ってご飯を炊き、カレーライスを作って販売しました。同時に、夏休みに実施した炊飯袋を使った実験の結果を展示し、たくさんの方に炊飯袋について知ってもらうことができました。

協力してくれたハンド部、剣道部、卓球部、弓道部、陸上部の生徒の皆さんや、カレーライスを食べて寄付してくださった皆さんのおかげで、完売することができました。

カレーライス募金と、ハイゼックスの袋(140枚)の売り上げは **41,172円**で、東日本大震災の義援金として、(財)豊橋善意銀行を通して募金しました。

景品がもらえなくても何回も参加してくれた子が大勢いて、ゲームそのものの楽しさを感じてもらえたことに喜びを覚えました。

また、小さな子どもたちが順番をしっかりと守っている姿に、被災者の方々が一列に並んで配給を待っていた姿が思い起こされ、感動するとともに、心強く感じました。(感想より)

忙しい1日でしたが、お客さんに「おいしかった」と喜んでもらい、達成感を得ることができ、いい経験ができました。はじめは、300食は無理だと思っていましたが、完売することができてよかったです。(感想より)



○ボランティアハートネットワーク

昨年12月27日に、**子ども未来館 ここにこ**で『3世代交流会を通して震災を学ぼう!』をテーマに交流会が開催されました。本校は、『すごろくで世界一周』をテーマに巨大双六を作製し、豊橋東・豊丘・豊橋中央高校の方たちと合同で、子どもたちと楽しく触れ合いました。

参加した子どもたちや家族の皆さんに楽しんでもらうだけでなく、ボランティアの大切さ・交流の大切さを学び、とても有意義な一日にすることができました。

ゆりのき会では、高校生ボランティアハートネットワークの輪がもっと広がるように今後も様々な活動に参加する予定です。



「ゆりのき会」会員募集中!
ゆりのき会で楽しく活動しませんか?



★入会を希望する方は、お近くのゆりのき会員または、担当教諭まで